
 

 

平成２６年第３回小松市議会定例会質問一 覧 

 

（ 9 月 8 日 1 番 ～ 10 番 ・ 9 月 9 日 11 番 ～ 16 番） 

 

※  9 月 8 日                               Ｎｏ．１ 

順番 質問者氏名 発 言 通 告 要 旨 

１ 井田 秀喜 

１．小松駅南ブロックについて 

２．サイエンスヒルズこまつについて 

３．フローラルこまつの活動について 

４．幸八幡線について 

２ 一川 政之 

１．ファシリティマネージメントについて 

（1）「公共施設等総合管理計画」策定要請の対応は 

（2）ファシリティマネージメント推進のための横断的なプロジェ 

クトチームを立ち上げる予定はあるか 

３ 浅村 起嘉 

１．インクルーシブ教育について 

（1）小松市の現状と今後の考えは 

（2）共生社会に向けた障がいのある子どもに対する環境整備は 

２．公共施設マネジメントについて 

（1）学校の老朽化の現状と今後の計画は 

４ 新田 寛之 

１．防災行政無線の有効範囲について  

２．津波避難所について 

（1）十分に確保できているか 

（2）北陸自動車道の活用について 

５ 宮川 吉男 

１．豪雨対策について  

（1）県の補正予算に係る小松市関係分は 

（2）土砂災害危険箇所の件数と対策は 

２．小松市保育所統廃合・民営化計画について 

３．小松市福祉バスについて 

４．交付金並びに補助金交付先の現金通帳の管理について 

 



※  9 月 8 日                             Ｎｏ．２ 

順番 質問者氏名 発 言 通 告 要 旨 

６ 出戸 清克 

１．全国植樹祭について 

（1）市民が総参加で進めるために（規模とスケジュール） 

（2）育樹祭以後の継続事業について 

２．急傾斜地について 

（1）現状の把握 

（2）ソフト面、ハード面の対策 

７ 川崎 順次 

１．人口減少社会突入に対して、小松市の対応策は 

（1）企業誘致の現状 

（2）少子化対策としての子ども・子育て支援新制度関連の条例改 

正をなぜ９月議会でしないのか 

（3）大型商業施設の誘致を図るべきではないか 

（4）定住人口増加に向けての対策は 

２．新幹線開業後の小松空港の対策について 

３．スポーツ選手の育成と障がい者に対するスポーツ施設の充実 

８ 二木  攻 

１．北陸新幹線（金沢・敦賀間）について 

（1）新小松駅舎について 

（2）木場潟・白山眺望との調和について 

２．住宅防音工事の状況について 

９ 円地 仁志 

１．これからの台湾交流事業について 

（1）本市と台湾彰化市との自治体間協定 

（2）誘客促進、地場産品販売促進 

（3）台湾交流窓口の設置 

10 宮橋 勝栄 

１．中学生への補食について 

２．空き家対策について 

（1）固定資産税の住宅用地の特例について  

３．社会福祉法人の健全運営について 

 



※  9 月 9 日                             Ｎｏ．３ 

順番 質問者氏名 発 言 通 告 要 旨 

11 木下 裕介 

１．市の住宅政策について 

２．男性の育児休業取得について 

３．「教育委員会制度改革」に対する基本的な考えについて 

12 吉村 範明 

１．子育て世代への応援・支援策について 

（1）出産育児祝い金制度の創設を 

（2）乳幼児健康診査の平日、休日開催の設定と受診日選択制導入 

での子育て支援 

（3）妊婦健康診査の公費助成の最大回数を増やしては 

２．地域包括支援センター増設に向けた本市の取り組み方について 

（1）現在の６センターへの評価について 

（2）１０センター圏域設定の根拠について 

（3）センターへの支援体制について 

（4）住民告知等今後の運営について 

13 片山 瞬次郎 

１．さらなるサイエンスヒルズこまつの活用と発展のために 

（1）宇宙教育の充実のため国立天文台との連携強化を 

（2）南加賀の子供達のために、レゴを使ってのプログラミング教 

育を 

２．九竜橋川排水機場の洪水用排水ポンプ増設及び九竜橋川の排 

 水路整備とその雨水施策について 

３．子ども・子育て支援新制度について 

14 杉林 憲治 

１．小中学校の統廃合に関する新たな指針の見直しについて 

（1）小中学校の統廃合指針は１９５６年に教育水準の向上と合理 

的な学校運営を目的に出されたもので、５８年ぶりの見直しに 

なる 

（2）人口減少時代における少子化に伴う学校の適正配置という問 

  題と、小中学校のあり方をどのように考えるか 

（3）学校は学習の場であると同時に集団生活を通して社会性やコ 

ミュニケーション能力などを身につける場である。統廃合に係 

るメリット、デメリットは何か 

（4）本市の過去の小中学校の統廃合と現在の学校規模について 



※   9 月 9 日                                                          Ｎｏ．４ 

順番 質問者氏名 発 言 通 告 要 旨 

15 橋本 米子 

１．住宅リフォーム助成制度の導入について 

（1）消費落ち込みの中、地域活性化策として、住宅リフォーム助 

成制度は、景気対策、高齢者支援、定住促進策に有効と思う 

２．子ども・子育て支援新制度について 

（1）子ども・子育て支援新制度の概要について 

（2）保育ニーズ量調査をどう子ども・子育て支援事業計画に反映 

させていくのか 

（3）保護者への説明会の開催について 

３．小松基地について 

（1）度重なる危険な訓練移転・航空祭は中止を求める 

16 吉本 慎太郎 

１. 介護現場におけるロボット機器の導入について 

（1）現状どれくらいの需要と普及促進を想定しているか 

（2）導入予定のロボットは各々のニーズ・特性に即しているのか 

（3）自宅介護者への購入・レンタル予定は 

２．沖周辺土地区画整理事業について 

（1）現状とこれから 

 


